



3



3



3



3



Photo news

フオトニューズ



1



2

3 第59町民体育祭!

10月9日(日)、芝一面にリニューアルされた大崎町総合運動公園において第59回町民体育祭が開催されました。

入場では、6色のハチマキを結んだ各公民分館の選手が、大崎幼稚園のマーチングドリルを先頭に行進しました。

開会式では、炬火ランナーを務めた鹿児島実業高校野球部の豊住康太さんなど18人に大崎町優秀体育選手の賞状が授与されました。

競技では、リレーや団体競技全24種目が行われ、優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。

毎年恒例の職場対抗リレーでは、アニメキャラクターに扮装した選手や、職場のPRグッズを配布しながら力走する選手などバラエティーに富んだリレーになりました。

優勝は、今年も菱田公民分館。見事、9連覇を飾りました。

1 子どもの安全が最優先! 崎園集落

崎園集落では、集落内ボランティア清掃と合わせ、毎年通学路の伐採作業を行っています。公民館長の安田静雄さんは、「通学路は、延長も長く集落からかけ離れていますが、できることは自分たちで取り組んでいきたい。子どもの安全が最優先です。」と話されました。

2 ものづくり教室を開催!

10月8日(土)、大崎ものづくり会館において、ものづくり教室が行われました。

(株)ストーンワークスの竹脇さんを講師に迎え、地域の児童、生徒がシラス鉢づくりにチャレンジしました。

シラス鉢作りは、シラスの粉にセメントを混ぜた材料に色粉で色をつけ、混ぜたものを球状の半分の型に2つ入れ、2つをビニールテープで縛り乾燥させます。

それぞれ、色鮮やかなシラス鉢が完成しました。